

# *Uno de cada 3 brasileños ha perdido a alguien por violencia, señala sondeo*

## EPIDEMIA DE HOMICÍDIOS NO BRASIL

COMPARATIVO DOS HOMICÍDIOS ENTRE PAÍSES POR 100.000 HABITANTES.



Rio de Janeiro, 8 may (Xinhua) -- El 35 por ciento de la población brasileña tuvo algún familiar o amigo víctima de homicidio o latrocinio (robo seguido de muerte), según un sondeo divulgado por la firma Datafolha a pedido del Foro Brasileño de Seguridad Pública.

De acuerdo con la encuesta, al menos 50 millones de personas mayores de 16 años dijeron haber perdido algún conocido por violencia, en que la proporción llegó al 40 por ciento entre hombres y al 38 por ciento entre personas afro americanas.

Al menos 16 millones de brasileños perdieron un pariente o un amigo asesinado por un policía o guardia municipal, lo que significa el 12 por ciento de la población, llegando al 17 por ciento entre brasileños de 16 a 24 años.

Según Datafolha, 16 millones de personas han sufrido alguna vez amenazas de muerte, 10 millones resultaron heridas con arma blanca y 5 millones tuvieron agresiones con armas de fuego.

El 94 por ciento de las personas encuestadas admitió que el nivel de homicidios en Brasil es muy alto, al tiempo que 17 por ciento dijo tener algún amigo o pariente desaparecido.

El 78 por ciento de los consultados consideró que entre más armas haya en circulación, más muertes habrá en el país sudamericano, lo que indica que la población brasileña reconoce la importancia del control de las armas en la reducción de la violencia.

Para disminuir los crímenes y la violencia en el país, el 96 por ciento consideró que las distintas áreas del gobierno deben unirse, pues no sólo es obligación de la policía. El 84 por ciento de la ciudadanía opinó en este sentido que también es obligación del gobierno federal, el 83 por ciento de los gobernadores, el 81 por ciento de los alcaldes y el 77 por ciento del Congreso.

Para el 93 por ciento de los entrevistados, es deber de la policía preservar la vida por encima de todo, mientras que el 56 por ciento consideró que en situaciones de enfrentamiento, los policías pueden ocupar sin autorización judicial casas en favelas o comunidades. Las entrevistas se hicieron en 150 municipios de todos el país entre el 3 y 8 de abril pasado, según Datafolha.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129233-uno-de-cada-3-brasilenos-ha-perdido-a-alguien-por-violencia-senala-sondeo>



**Radio Habana Cuba**